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Die Nennung von Name und Medium ist tatsächlich für die Journalisten unwichtig. Für mich als
Fernsehzuschauer ist das aber wichtig, weil ich die Journalisten weder sehe noch kenne.

Es geht also um einen Service für die Fans, den der Herr Westgate angeboten hat und den nicht
nur der Altmeister, sondern auch ich gerne wieder hätte. Und wenn man einen Pressevertreter
nicht kennt, fordert man ihn auf, Name und Medium zu nennen. Das ist einfach, tut nicht weh
und kostet nichts. Und der Altmeister und ich und noch ein paar Andere würden uns darüber
freuen.
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